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W.S.  EMIL-NOLDE-WEG 12/1 . 71065 SINDELFINGEN 
 

Herrn Ministerpräsident 
Günther H. Oettinger 
Richard-Wagner-Str.15 
 
70184 Stuttgart 
 
 
 
 
16. April 2007 
 
Ausbau der A81 nur mit Überdeckelung 
Mein Schreiben vom 12.04.07 
 
 
Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Oettinger, 
 
mit meinem obigen Schreiben habe ich Ihnen meine Meinung zum Ausbau der A81 - nur 
mit Überdeckelung - mitgeteilt. 
 
Von dem Sprecher der Aktionsgemeinschaft „Leise A81“, Herrn Dr. Thorsten Breitfeld , 
wurden Sie über die 1985 vom Landeskabinett getroffenen Beschlüsse einer Über-
deckelung bei einem Ausbau der A81 auf drei bzw. vier Spuren informiert. Dies wurde 
Herrn Dr. Breitfeld durch zwei namhaften Zeitzeugen bestätigt. 
 
Jetzt sind Sie an der Reihe,  die von Ihnen letztes Jahr gemachte Zusage  
 

„selbst wenn wir rechtlicht nicht verpflichtet wären, gilt, dass  
die jetzige Regierung dann politisch gebunden ist“ 
 

einzulösen und in die Tat umzusetzen. 
 
Sehr geehrter Herr Ministerpräsident, Sie sind ein Verfechter von Stuttgart 21, seien Sie 
genau so ein Verfechter für eine Überdeckelung der vorgesehenen endausgebauten 
vierspurigen und mit einer Standspur versehenen A81 und künftigen E41. 
 
Nur so lässt sich der ungeheuerliche Tag- und Nachtlärmpegel  sowie der Schadstoff-
emissionsschutz in den Griff bekommen und für die jetzige und zukünftige Generation in 
den betroffenen Wohngebieten, Viehweide Sindelfingen und Goldberg, sowie Unterer 
Lauch in Böblingen, ertragen. 

Wilfried Schnetz    Emil-Nolde-Weg 12/1    D 71065 Sindelfingen 
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Der Nichtbau der Quertrasse Leonberg  Gärtringen war seinerzeit eine historische 
Fehlplanung. Die eingesparten Streckenkosten für den Nichtausbau von rund 120.000 
Millionen und die weiteren in meinem Schreiben vom 12.04.07 genannten Einsparungen 
müssten jetzt für den Ausbau A81/E41 bei einer Überdeckelung eingesetzt bzw. gegen-
gerechnet werden. 
 
Ich darf Sie bitten, anlässlich des anstehenden Gipfelgespräches Stuttgart 21 mit Herrn 
Minister Wolfgang Tiefensee auf Bundesebene dieses Thema anzusprechen und das zur 
Zeit laufende Planfeststellungsverfahren ruhen zu lassen. 
 
Ich bin mir sicher, dass, wenn sich alle in diesen Ausbau einbezogenen Entscheidungs-
träger - Stadt, Land und Bund - objektiv vor Ort von der katastrophalen Situation über-
zeugen, ein Ausbau in der geforderten Form, d.h. mit der Überdeckelung im Bereich der 
vorgenannten 3 Wohngebiete für die Bürger dieses Wirtschafts-raumes mit den 
bedeuteten Städten Sindelfingen und Böblingen nicht abgeschlagen werden kann. 
 
Am Geld darf es hier nicht liegen - solange der Bund darüber nachdenkt, ein Berliner 
Schloß auf Bundesebene zu finanzieren (siehe Wams Artikel vom 08.04.07) - und es bei 
uns um die Gesundheit von über 10.000 Bürgern geht! 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PS: Verteiler:  
Anlagen wie erwähnt Herr Dr. Bernd Vöhringer 

Herr Paul Nemeth, MdL 
Frau Sabine Kurtz 
Herr Stephan Braun 
Frau Heiderose Berroth, MdL 
Herr Dr. Bernd Murschel, MdL 
Frau Birgit Kipfer, MdL 
Breitfeld@LeiseA81.de 
 

 


